

# Masiva Deportación de Guatemaltecos en E.U.

GUATEMALA, mayo 8 (EFE).— Numerosos guatemaltecos que residían "ilegalmente" en Estados Unidos están retornando al país deportados por las autoridades migratorias norteamericanas, informó hoy la policía nacional.

El reporte policial indica que entre el viernes y sábado pasados, ingresaron por la vía aérea 25 guatemaltecos deportados al finalizar el 4 de mayo la prórroga de amnistía que para los ilegales ofreció el gobierno de Estados Unidos para luego aplicar la Ley Simpson-Rodino.

Según información oficial de la cancillería, "sólo en Los Angeles, California, viven unos dos mil gua-

temaltecos indocumentados temerosos de que de un momento a otro sean deportados".

Los últimos guatemaltecos deportados vivían en las ciudades norteamericanas de Miami y Los Angeles, relatando a su llegada al aeropuerto internacional "La Aurora" de esta capital que "por lo menos unos cuatro mil compatriotas están en las cárceles de Estados Unidos para ser repatriados".

Puntualizaron que en los últimos 40 días "las autoridades de Migración iniciaron batidas contra los ilegales, especialmente en las ciudades de gran concentración de latinos como Los Angeles".

## Dolor Estomacal Termina Siendo una Nena

PHOENIX, Estados Unidos, mayo 8 (UPI).— Un aparente mal dolor de estómago se convirtió en una experiencia muy especial para una mujer de 91 kilos encarcelada en la prisión estatal de Arizona, al dar a luz a una nena en su celda.

Dena Yvonne Dugan perdió 3,5 kilos el viernes, luego de tener a su nena y su sorpresa fue tanta

—Favor pase a la página 31



**RECORD MUNDIAL DE HIJOS.** Santiago, Chile, mayo 8. Leotina Albina (Izq.), frente a su pobre vivienda en la localidad de Colina, es la mujer que el Libro Guinness de Récords Mundiales cataloga como la más prolífica. Ha dado a luz 59 niños de los cuales viven 53. A la derecha, sentado, su marido Gerardo. (Cablefoto AP).

## Medios para Enviar Ayuda a "Contras" Busca EE.UU.

WASHINGTON, mayo 8 (AP).— El gobierno del presidente Ronald Reagan está buscando los medios para ayudar a los miles de rebeldes nicaragüenses que están sufriendo carestía de alimentos durante las estancadas negociaciones entre los "con-

tras" y el gobierno sandinista.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo el viernes que las alternativas incluyen entregas directas de alimentos a las fuerzas rebeldes o pagos en

—Favor pase a la página 85.

## Bush Conocía Actividades de Noriega en el Narcotráfico

WASHINGTON, mayo 8 (DPA).— El vicepresidente norteamericano George Bush supo de las actividades del jefe de las fuerzas armadas panameñas, general Antonio Noriega, supuestamente ya desde 1985, y

no desde hace tres meses, cuando se levantó formal acusación contra Noriega ante un tribunal en Miami, según había afirmado Bush.

Así lo informa hoy el diario "New York Times", citando círculos

—Favor pase a la página 51

## Partido de Oposición se Forma en la Unión Soviética

MOSCU, mayo 8 (UPI).— Representantes procedentes de toda la Unión Soviética se congregaron hoy en un departamento de Moscú para formar un partido de oposición, en una prueba sin precedentes para el com-

promiso con la democracia del líder Mijail Gorbachov.

"Definimos el contenido de nuestra actividad como oposición política al orden presente", dijo un documento

—Favor pase a la página 17.

## Grave Derrota DC Alemana en Comicios Parlamentarios

KIEL, mayo 8 (DPA).— El Partido Demócrata Cristiano (CDU) del primer ministro Helmut Kohl sufrió hoy un grave derrota en las elecciones parlamentarias regionales en el estado federado de Schleswig-Holstein, donde deberá pasar a la oposición al cabo de 38 años de gobierno.

Según cómputos de la primera cadena de televisión alemana, el CDU y su candidato Helko Hoffmann (52) tan sólo lograron el 34,1 por ciento, un 8,5 por ciento menos que en las últimas elecciones parlamentarias el 13 de septiembre pasado. Por su parte, el socialdemócrata Bjorn En-

gholm (48) logró una mayoría absoluta del 53,8 por ciento —un aumento del 8,6 por ciento—, por lo que será elegido en el parlamento de Kiel como Primer Ministro de este estado federado en el norte de Alemania Federal.

En las elecciones de septiembre, ninguno de los dos partidos había conseguido una mayoría para formar gobierno, lo que, sumado al escándalo provocado por el entonces jefe del gobierno regional Uwe Barschel, planteó la necesidad de

—Favor pase a la página 57



**EMITE VOTO.** Quito, Ecuador, mayo 8. Una indígena se prepara a emitir su voto en una aldea cerca de Quito, durante la realización de los comicios presidenciales de ayer. (Cablefoto AP).

## Estancadas Negociaciones en Huelgas Obreras Polacas

GDANSK, 8 de mayo (DPA).— Sigue estancado el conflicto en los astilleros Lenin de Gdansk, donde este mediodía iba a iniciarse una nueva negociación entre los encerrados y la dirección de la empresa polaca.

A las 19.00 hora local de ayer los trabajado-

res dejaron cumplir un ultimatum dado por la

—Favor pase a la página 57

## Elecciones en Ecuador se Efectúan con Normalidad

GUAYAQUIL, mayo 8 (UPI).— El Presidente de Ecuador, León Febres Cordero, destacó hoy la forma tranquila en que se están cumpliendo las elecciones, al tiempo

que lamentó la agresividad verbal que se registró durante la campaña política.

El mandatario sufragó hoy en una mesa de votación ubicada en

—Favor pase a la página 55

## Resumen mundial

### Rey Hussein Optimista Sobre Proceso de Paz en Oriente Medio

AMMAN, mayo 8 (AP).— El Rey Hussein dijo hoy que el proceso de paz en el Medio Oriente "sigue vivo", aunque hay muchos obstáculos que se interponen en su camino.

Las declaraciones del soberano fueron hechas anoche y esta mañana en el curso del banquete, Iftar, que tiene lugar tradicionalmente después del oscurecer durante el mes sagrado del ramadán, en el que los musulmanes ayunan durante las horas del día.

El Rey Hussein reconoció que su país "acogió de buen grado las conversaciones con los Estados Unidos, pero esperamos respuestas a nuestras preguntas", con lo que aludió a los cinco principios que sometió para su consideración al Secretario Norteamericano de Estado, George P. Shultz, que promovió un plan de paz de su país durante una visita que realizó el mes pasado a la región.

### Gobierno Panameño Deporta Abogado de la Oposición

CIUDAD DE PANAMA, mayo 8 (DPA).— El

—Favor pase a la página 41.



Rey Hussein



**REINAS DE BELLEZA.** Taipei, Taiwan, mayo 8. Miss Venezuela Yajaira Vera Roldán, Miss Hong Kong Pauline Yeung, Miss Bahamas Natascha Pinder y Miss Libano Elaine George Fakhoury (de Izq. a Der.), que se disputarán el título "Miss Universo" el 24 de mayo; saludan a unos 20 mil taiwaneses frente al edificio en memoria de Chiang Kai-shek. (Cablefoto AP).